栃木市立南小学校 学校だより 2018











Tel 0282-23-2844 23-2857 Fax

学校のホームページには子ども達の記 事が満載です。どうぞご覧ください。

平成31年 2月28日 第20号 文責 学校長:阿部 誠

「6年生 今まで 本当にありがとう」

下級生のため、南小のため、地域のために最上級と して立派に責任を果たしてきた6年生に、感謝の気持 ちを伝える「6年生を送る会」が、21日(木)に行われま した。南小学校の中心が、6年生から5年生に移り始め た瞬間でした。本校は、『最上級生の6年生が下級生 の"あこがれの的"になっている学校』です。この"良き 伝統"が、今の5年生に引き継がれていきます。

6年生 今まで 本当にありがとう

1年生・2年生・3年生・4年生、そして5年生のみなさん、いよいよ6年生が卒 業してしまいます。みなさんは、この6年生にいっぱい支えてもらいました。い っぱい励ましてもらいました。だから、6年生にはこの南小学校にずっといて 欲しい、もっともっと6年生と一緒にいたいと思っているかも知れません。

6年生は、あと一か月たったら中学生になります。中学生になると、一人で やらなければならないこと、一人で決めなければならないことがいっぱい増 えてきます。楽しいことや辛いこと、そして嬉しいことや苦しいことが待ち構え ている中学校の生活に、立ち向かわなければなりません。そんな6年生を、 これからは皆さんが逆に支え大いに励ます番です。

この日のために、5年生の皆さんは「どのようにしたら、僕たち・私たちの"あ りがとう"の気持ちと、"中学校に行ってもがんばれ"という応援の気持ちが伝 わるだろうか。」と、一生懸命考えてくれました。

この「6年生を送る会」は、全員の心に残る素敵な時間となるでしょう。

- 「学校長の話」より --



下級生代表のことば(5年・坂井大将さん)



校内ウォークラリーで遊ぶ



下級生(左)から6年生へ贈り物

7 大 根 は



最重量4kg750gでした。

昨年12月あたりから、多くの6年生が、登校後に校舎 内の昇降口や階段、廊下などを掃除している姿を見か けています。聞くと、お世話になった校舎を自主的に掃 除をする、「チョコっとボランティア(略して"チョボラ")」を しているとの由。とても尊いおこないです。ありがとう。